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АННОТАЦИЯ 

Особенности самопрезентация и отношения к моде у подростков из 

семей, находящихся в социально опасном положении / Бойко Евгения 

Александровна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра 

социальной работы и реабилитологии; науч. рук. Т. И. Ачинович. 

Объект исследования: самопрезентация и восприятие моды и модной 

одежды в подростковом возрасте.  

Предмет исследования: самопрезентация и восприятие модной одежды 

подростками из неблагополучных семей.  

Цель исследования: определение особенностей самопрезентации и 

отношения к моде у подростков из семей, находящихся в социально опасном 

положении, в сравнении с подростками из благополучных семей. 

Основные результаты. В подростковом возрасте важную роль играют 

процессы самосознания и самоопределения. Подросткам характерно 

стремление к самоутверждению через использование внешних аксессуаров, в 

выборе которых они сильно подвержены модному влиянию. В то же время, 

юноши и девушки как из благополучных семей, так и из семей, находящихся 

в социально опасном положении свойственно осторожное отношение к 

модным тенденциям. Подростки из семей, находящихся в социально опасном 

положении, меньше внимания обращают на общественное мнение, больше 

склонны к самовыражению без учета общественного мнения на собственное 

поведение, их поведение не выражается в самопрезентации, созданной 

соответственно данной конкретной ситуации. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, реферат, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, 9 

приложений, список использованных источников из 53 наименований. Общий 

объем дипломной работы – 80 страниц. 

Ключевые слова: МОДА, СТИЛЬ, САМОПРЕЗЕНТАЦИЯ, 

ПОДРОСТКОВЫЙ ВОЗРАСТ, БЛАГОПОЛУЧНАЯ СЕМЬЯ, СЕМЬЯ, 

НАХОДЯЩАЯСЯ В СОЦИАЛЬНО ОПАСНОМ ПОЛОЖЕНИИ, 

ВОСПРИЯТИЕ МОДНОЙ ОДЕЖДЫ. 

 

 

 Peculiarities of self-presentation and attitudes towards fashion in 

adolescents from families in socially dangerous situations / Boyko Evgeniya 

Aleksandrovna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social 

Work and Rehabilitation; scientific hands. T.I. Achinovich. 

 Object of study: self-presentation and perception of fashion and fashionable 

clothes in adolescence. 

 Subject of research: self-presentation and perception of fashionable clothes 

by adolescents from dysfunctional families. 



 Purpose of research: to determine the characteristics of self-presentation 

and attitudes towards fashion in adolescents from families in socially dangerous 

situations, compared with adolescents from wealthy families. 

 The results. In adolescence, the processes of self-awareness and self-

determination play an important role. Teenagers are characterized by a desire for 

self-affirmation through the use of external accessories, in the choice of which they 

are highly susceptible to fashionable influence. At the same time, young men and 

women from both prosperous families and from families in socially dangerous 

situations tend to be cautious about fashion trends. Adolescents from families in 

socially dangerous situations pay less attention to public opinion, are more likely to 

express themselves without taking into account public opinion about their own 

behavior, their behavior is not expressed in self-presentation, created in accordance 

with this particular situation. 

 The thesis includes in its structure the following elements: introduction, 

essay, the main part, consisting of two chapters, conclusion, 9 appendices, a list of 

sources used from 53 items. The total volume of the thesis is 80 pages. 

 Keywords: FASHION, STYLE, SELF-PRESENTATION, 

ADOLESCENT, FAMILY FAMILY, FAMILY IN A SOCIALLY DANGEROUS 

POSITION, PERCEPTION OF FASHIONABLE CLOTHING. 
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